



## „Wir machen Musik, da geht euch der Hut hoch“

*Wir Kinder vom Kinderhaus Gärtlesäcker lieben es Musik zu machen. Am meisten Spaß macht es, wenn wir für eine besondere Veranstaltung wie Sommerfest oder Adventsfeier etwas Außergewöhnliches mit allerlei Instrumenten einüben können. So haben wir bspw. in diesem Jahr bei der Seniorenadventsfeier in der Filderhalle und natürlich auch bei unserer eigenen Kinderhaus Adventsfeier in der Zehntscheuer den Gästen mit unserer musikalischen Darbietung mit Gesang und Orffinstrumentarium viel Freude bereiten können. Wir Kinder hatten einen Riesenspaß beim Einüben und haben mächtig auf diese Darbietungen hingefiebert. Auch die Zuhörer waren total begeistert von unserer Präsentation. Allerdings wäre dies nicht möglich gewesen, wenn wir die Instrumente (Xylophone und Glockenspiele) nicht von einem anderen Kindergarten hätten ausleihen können.*



Damit wir, das Erzieherteam des Kinderhauses Gärtlesäcker auch weiterhin solche Veranstaltungen und Projekte verwirklichen und darüber hinaus den Kindern die Möglichkeit geben können auch im Alltag gemeinsam zu musizieren, wünschen wir uns eigene **Xylophone und Glockenspiele** für unser Kinderhaus.

In unserer heutigen Gesellschaft sind die Kinder ungeheuer vielen Reizen ausgesetzt und Konzentrationsschwierigkeiten sind oft die Ursache für Lernprobleme. Das Musizieren fördert nicht nur in hohem Maße die Konzentration, sondern auch koordinative Fähigkeiten und in besonderem Maße geistige, emotionale und soziale Kompetenz. So haben Studien belegt, dass Kinder, die regelmäßig Musik machen, durchschnittlich intelligenter und rücksichtsvoller sind und ein niedrigeres Aggressionspotential aufweisen.

Wir möchten unseren Kindern den Spaß an der Musik vermitteln und erhalten und sie die Erfahrung machen lassen, Anerkennung für das eigene Tun und Zufriedenheit im eigenen Tun und in der Gemeinschaft zu finden. **Gemeinsam musizieren** lässt sich aber nur mit **vielen Instrumenten**.

Deshalb freuen wir, das Erzieherteam, uns wahnsinnig und natürlich auch die Kinder, wenn Sie unser Projekt mit einer finanziellen Starthilfe unterstützen würden.





Kosten pro Instrument: ca. 90 bis 400 €

